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#562 Прямой эфир с  Гриаром Мурати -  сбитым пришельцем  с  планеты
Футисса.

 
30 апреля 2023 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Гриар  Мурати  –  представитель  планеты  Футисса  и  Межгалактической

Федерации Света, один из ведущих ученых-биологов, социолог, кризисный психолог,
изучает психологию общества;

Аштар  Шеран -  руководитель  космического  флота  Галактической Федерации
Света;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим
взаимодействиям  в  окружающей  среде  материального  и  Духовного  мира  и
преображений различных энергий;

Архангел Метатрон - представитель Духовного мира, Глава Собора Иерархов
Галактики Млечный Путь, куратор территории Соединенных Штатов Америки;

МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни, куратор проекта «Кассиопея»;

ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и  его  взаимодействиям с  материальным миром,  куратор  проекта
«Кассиопея».

 
00:03 Представление участников.
Максим:  Дорогие друзья, я вас приветствую! Мы наконец-то опять в прямом

эфире. Тысяча девятьсот семьдесят семь человек в начале эфира, это очень интересно.
И вы знаете, наверное, неслучайно.

Я сразу представлю, кто будет присутствовать на сегодняшнем эфире, потому
что таких эфиров у нас еще никогда не было. Сегодня присутствует Гриар Мурати. Это
астральное тело? Как правильно назвать: эфирное, астральное?

Ирина: Астральный фантом, но можно астральное тело.
Максим: Астральный  фантом,  астральное  тело  Гриара  Мурати.  Это  тот

инопланетянин,  который  сейчас  находится  на  базе  совершенно  другой  территории.
Также сегодня присутствует Метатрон — это куратор из Духовного мира, он курирует
территорию Соединенных Штатов Америки.

С нами сегодня Аштар Шеран.  По тем реакциям,  которые были у людей, он
сказал: «Я не мог не прийти и не вступить в объяснение, потому что это Футисса, это
Галактическая Федерация Света». И ответственность за такие вещи частично лежит и
на нем.

Плюс  сегодня  с  нами  находятся:  Раом  Тийан  —  это  начальник  Службы
безопасности  Межзвездного  Союза,  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  МидгасКаус  с
планеты Эслер.

Ребята,  сегодня  просто  какой-то  очень…  Вы  знаете,  я  сижу,  а  меня  просто
потихонечку начинает, как на конференциях, накрывать огромным потоком различных
энергий. Я понимаю, что со мной уже поработали немного и взбодрили для того, чтобы
этот эфир был более бодрым.

https://www.youtube.com/watch?v=EMq5adj7YT4&t=2s
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Поэтому сегодня  будет  очень  жарко,  потому что тема  Гриара  Мурати  зашла
очень  сильно в  массы,  и  самое интересное -  очень  многие разделились.  Кто-то  его
очень сильно поддерживает. Кто-то недоумевает, почему он вообще пошел на такой
поступок, для чего все это он сделал. Но сегодня мы все это выясним.

Ваши вопросы из чата буду задавать я, иногда буду обращаться в чат в Telegram
«Вопрос-ответ. Прямой эфир», я оттуда тоже буду брать некоторые вопросы, поэтому
вы можете часть вопросов задавать здесь.

Но  перед  тем,  как  подойти  к  этому  интереснейшему  эфиру,  я  бы  хотел
рассказать новости проекта «Кассиопея». У нас каждый день что-то новое, особенно
после этих новостей с Гриаром Мурати я вообще потерял сон. Потому что мне пишут,
пишут, пишут, пишут...

Ребята, пожалуйста, куда-нибудь в чаты пишите, в личку мне не пишите, потому
что  я  действительно  стараюсь  все  читать,  стараюсь  все  осознанно  воспринимать.
Поэтому, если можно, заходите в чаты, у нас их огромное количество. У нас есть чат
сообщества «Кассиопеи», чат практик Межзвездного Союза, чат медитаций, в общем,
на все наши чаты есть ссылка под этим видео.

Плюс у нас есть сайт. Он очень хорошо определяется в поисковике в Google. Вы
набираете  «Кассиопея  центр»,  и  вам  сразу  идет  ссылка  на  сайт  нашего  проекта
«Кассиопея».  Плюс  у  нас  есть  Оздоровительный  Центр.  Вы  можете  в  интернете
набрать «Оздоровительный Центр «Кассиопея» и сразу найти информацию о нем. И
еще  попрошу  вас,  пожалуйста,  поддержите  этот  эфир,  если  вам  действительно
интересна судьба Гриара Мурати. Ирина будет вас информировать постоянно.

Поставьте, пожалуйста, лайк и подпишитесь на наш канал. Если вы поставите
лайк,  нас  увидит  огромное  количество  людей,  которые  могут  создать  большой
резонанс.  Я так  понимаю,  военные ученые не  собираются  отпускать  представителя
планеты Футисса. И они всякими разными обманными путями и способами держат его
и задают вопросы, на которые он отвечает. Но об этом мы чуть попозже.

Новости нашего проекта. У нас открылся замечательный интернет-магазин, где
при  регистрации  вы  сразу  получаете  1000  рублей  бонусов,  которые  вы  можете
потратить  на  покупки.  Плюс  в  этом  интернет-магазине  вы  сможете  приобрести
замечательный  комплект.  Это  «Кассиопея-Арома».  Наш проект  «Кассиопея»  создал
линейку классных, настоящих эфирных масел для поддержания чакральной структуры.
Эти масла были одобрены МидгасКаусом с планеты Эслер, ими вы можете пополнять
свои эфирные матрицы различными энергиями.

Мы  сделали  это  абсолютно  доступным.  В  комплекте  10  масел:  это  масла
бергамота,  мяты,  чайного  дерева,  ладана,  герани,  лаванды,  апельсина,  эвкалипта,
базилика  и  лимона,  по  десять  миллилитров.  Сто  миллилитров  настоящих  эфирных
масел в проекте «Кассиопея» будут стоить около десяти тысяч рублей.

«Почему так  дешево?» -  многие  спрашивают.  Отвечу.  Потому что у нас  нет
бюджета  на  рекламу,  на  содержание  огромного  штата  людей.  Мы  все  это  делаем
практически в ручном формате, и производители у нас со всего мира. Мы дружим. У
нас  волонтеры  по  всему  миру,  и  они  нам  помогли  собрать  очень  интересных
производителей этих масел.

Плюс ко всему, мы, когда продаем вам эти масла, в подарок даем замечательный
аромабраслет. Он серебряный или золотой. Для чего? Для того чтобы вы могли в этот
аромабраслет, там есть подушечки 10 штучек, капать эфирные масла. У нас есть все
хроматограммы к  этим маслам.  Их  можно не  только втирать  в  разные  чакральные
структуры, но и пить.

Это все очень дешево. По сравнению с теми ценами на натуральные эфирные
масла,  которые  вы  найдете  на  рынке,  это  очень  дешево.  Вы  реально  можете  это



проверить, сколько стоят натуральные эфирные масла у других производителей. Мы на
самом  деле  делаем  небольшую  наценку  для  того,  чтобы  каждый  мог  понять,  что
эфирные масла — это очень действенная штука, ими можно даже оздоравливаться в
различных направлениях.

Плюс ко всему,  буквально завтра  мы выезжаем в Москву,  а  послезавтра  мы
приезжаем в Иркутск, где будет однодневная конференция. Сейчас чихну. Точно!

Ирина: Будь здоров!
Максим: Спасибо большое. Извините, ребята, даже через закрытую коробочку

эфирные масла настолько пахнут, вы себе даже представить не можете. Я отложил их в
сторону, а оттуда идет такой аромат! Это что-то! Наверное, у меня началась чистка.
Коронавирусы?  Нет,  все  нормально.  Никаких  коронавирусов.  Уже  прошли
генетические трансформации, поэтому все нормально.

Конференция в Иркутске. Третьего мая мы будем в Иркутске, и там проводится
огромная  однодневная  конференция,  где  будут  присутствовать  все  наши  друзья,
эзотерики,  энергопрактики и все  те  люди,  которые хотят поближе познакомиться  с
нами и с Ириной Подзоровой. Кстати, хочу сказать вам, что Ирина сейчас принимает
людей,  которые  присутствуют  на  конференциях.  Поэтому  все,  кто  будет
присутствовать на конференции в Иркутске, потом смогут попасть на прием к Ирине.
Да, Ириш? Это так у нас сейчас происходит?

Ирина: Да.
Максим: Почему у нас сейчас так происходит? Потому что очередь, которая

была  раньше,  мы остановили  в  районе  пяти  тысяч  человек,  мы не  можем реально
принять  такое  количество  людей.  Поэтому  Ирина  принимает  только  тех,  кто  либо
приезжают  в  Воронеж  на  обучение,  либо  присутствуют  на  конференциях,  либо  на
обучении (у нас есть выездные обучения, они проходят достаточно часто).

Если  хотите  попасть  на  эту  конференцию,  вы  можете  позвонить  по  номеру
телефона. Кстати, по этому телефону можно звонить не только для конференции, но и
вообще  в  принципе  по  всем  вопросам,  которые  касаются  нашего  проекта,  если  не
можете что-то найти, нужно что-то подсказать.

Сколько стоят масла? В районе десяти тысяч рублей за десять штук, плюс вам
дается скидка на сайте, и в подарок идет браслет.

Так вот, на номер телефона +7 (988) 910-00-40 вы можете звонить не только по
этой конференции,  вообще вы можете поинтересоваться о самом проекте.  По этому
номеру телефона будет отвечать вам Елена, она является помощницей руководителя
проекта «Кассиопея» и находится в доступе в рабочее время.

Плюс  ко  всему.  У  меня  есть  очень  радостная  новость.  В  нашем  проекте
появилась новая школа, новое направление под названием «Атма». Это уникальный
новый формат обучения, где собраны очень интересные мастера, которые работают в
эзотерике уже огромное количество лет.  Там есть и эзотерики,  и энергопрактики,  и
космоэнергеты, и космохилеры. В общем, в проекте «Атма» существует очень много
классных  обучающих  семинаров  с  очень  крутыми  мастерами.  Я  не  буду  много
рассказывать,  меня руководитель  школы «Атма» попросил:  «Расскажи,  пожалуйста,
больше о нашей школе». Но, к сожалению, наше время ограничено, но ссылка есть под
этим видео.  Вы можете сами зайти в новую открывшуюся школу и посмотреть все
новые направления, которые есть в ней.

Действительно,  мы очень  долго  согласовывали гармонизацию,  коллаборацию
этой  школы  в  проект  «Кассиопея»,  но  наконец-то  согласовали  и  не  только  на
физическом  уровне,  но  и  на  всех  других  уровнях.  Школа  «Атма»  теперь  является
частью проекта  «Кассиопея».  Заходите  по  ссылке,  смотрите.  Я думаю,  что  многим
людям понравится, и вы найдете то, что не находили в других школах.



Мы,  кстати,  вернули  в  продажу  «Ом-чай».  Ребята,  я  хочу  обратиться  к  тем
людям, у которых начиналась очень сильная чистка от «Ом-чая». Пожалуйста, не пейте
его с  осадком,  выливайте  его,  потому что вы очень  большую дозу принимаете  тех
веществ,  которые  находятся  в  этом  чае,  и  идет  жесточайшая  чистка.  Особенно
начинает выворачивать желудок и кишечник, если вы пьете с осадком.

Этот чай тоже есть в нашем интернет-магазине. Но теперь мы рассказываем о
том, как его пить. Он считается даже одним из противораковых препаратов, потому что
борется со слизью, с бактериями, вирусами и с большим количеством стафилококков,
стрептококков, которые есть в организме и в крови.

Так,  что  еще  у  нас  интересного?  Кстати,  в  интернет-магазине  мы  готовы
сотрудничать и взаимодействовать с нашими эзотериками, которые работают в проекте
«Кассиопея».

Да, я понимаю, что уже увлекся рекламой, но я не могу не рассказать об этом.
Ребята,  пожалуйста,  еще  одну  минутку,  и  мы  перейдем  к  нашему  эфиру.  Просто
огромное  количество  новостей,  и  хочется  все  рассказать.  Представьте,  какое
количество  новых  мастеров,  какое  количество  нового,  и  невозможно  об  этом  не
рассказать.

Ребята,  мы  вас  любим!  Все  ссылки  есть  под  этим  видео.  Я  понимаю,  что
раздражаю,  поэтому передаю  слово  Ирине.  Присаживайся.  Я  думаю,  что  здесь  все
наши гости ждут, уже послушали межгалактическую рекламу.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Я  вас  приветствую!  Сейчас  здесь
присутствуют кураторы, Максим их уже представил, благодарю. Гриар Мурати с нами.

Сразу представлюсь,  если кто-то еще не видел наш канал,  меня зовут Ирина
Подзорова.  Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  Сегодня  здесь
присутствуют: МидгасКаус с планеты Эслер - мой куратор и куратор нашего проекта,
ЛиШиони с планеты Шимор, куратор нашего проекта.  Также с нами Раом Тийан с
планеты Бурхад  и Аштар Шеран,  который представляет  Галактическую  Федерацию
Света.  Здесь  присутствует  представитель  планеты  Футисса  и  Галактической
Федерации Света в астральном фантоме, в астральном теле. Он сказал, что выделил
фантом, но там большой процент присутствия его сознания. Это Гриар Мурати. Также
я  попросила  присутствовать  на  этом  эфире  представителя  Духовного  мира
невоплощенных  Духов,  куратора  Соединенных  Штатов  Америки  в  Духовном  мире
Архангела Метатрона. Я уже перечислила, здесь очень много присутствует различных
существ,  сущностей  с  разных уровней,  воплощенные и невоплощенный -  Архангел
Метатрон.

Дорогие  друзья,  Максим  рассказывал  очень  интересно  про  новости,  а  я
почитала,  что  пишут  люди.  Я  буду  рассказывать  новости  и  буду  делать  это  еще
дольше. Я вам обещаю.

Максим: Дорогие друзья, поймите правильно.
Ирина: Я просто прочитала, что пишут.
Максим: Проект  существует  не  только  потому,  что  вы  помогаете  ему  на

условии  «донейшн»,  но  и  потому,  что  есть  та  продукция,  которую  мы с  любовью
сделали и точно понимаем, для чего она нужна. Поэтому не обижайтесь, пожалуйста, я
всегда буду рассказывать о новостях. Поехали дальше.

Я приветствую всех, кто здесь присутствует, и сразу хочу обратиться к Гриару.
Ирина: Метатрон тоже хочет ко всем обратиться.
(Метатрон)  Я  -  представитель  Духовного  мира  и  тоже  вижу  состояние  и

настроение Максима и Ирины. Действительно, дорогие друзья, я через ее восприятие,
через  ее  глаза  смотрел  на  то,  что  происходит.  Дорогие  друзья,  на  самом деле,  что
рассказывает Дух, воплощенный в Максима, это даже больше нужно не им, а вам. Вы



же потом сами будете спрашивать, что нового, где что достать.
Максим: Все. Мы закончили.
Ирина: Он меня попросил сказать так.
Максим: Все хорошо, едем дальше.
 
18:00 Гриар Мурати о причинах своих действий на Земле.
Максим: Итак,  я  хочу  обратиться  сейчас  сразу  к  Гриару.  Гриар,  расскажи,

пожалуйста,  для чего вообще ты решил посетить  Землю? Что тобой двигало, какие
изначальные мысли были тогда, когда ты летел на Украину? Тем более на Украину,
воюющую страну, и еще плюс ко всему ночью? Чего ты хотел добиться от землян этим
поступком?

Ирина: Сейчас я настроюсь, у него фантом.
(Гриар  Мурати)  Я  приветствую  вас,  дорогие  друзья,  представители  планеты

Земля!  Меня  зовут  Гриар  (там  немножко  Гриарри)  Мурати,  так  как  я  передаю
внеземные слова моего имени мыслеформами. Ни на одном языке земного мира таких
слов нет, поэтому произношение моего имени может отличаться. Я уже встречался с
тем, что некоторые другие контактеры по-другому произносят. Я хочу сказать, что у
меня на настоящий момент 115 контактеров на планете Земля, из них есть несколько
физических.

Последние  150  земных  лет  я  контактирую  с  земной  цивилизацией.  Я
контактирую с вами, и все это время я занимаюсь изучением. По профессии я являюсь
социологом и представителем профессии, которая на русский язык будет корректно
передать как кризисный психолог, изучающий кризисы, конфликты и их влияние на
социум. Я строю различные модели социальных обществ и делаю это для того, чтобы
понимать, как интегрировать то или иное общество в галактические объединения. Сам
я живу на планете Футисса, которая входит в Галактическую Федерацию Света.

Как  и  все  представители  Галактической  Федерации  Света,  и  Аштар  Шеран,
который находится здесь со мной и является моим непосредственным руководителем,
я наблюдал за событиями последних нескольких лет на планете Земля. Я наблюдал со
смешанным чувством тревоги и сострадания. И я всегда передавал своим астральным и
физическим  контактерам  свою  позицию  по  поводу  отношения  к  Земле.  Более
гармоничного  отношения  к  Земле,  друг  к  другу  и  в  межличностном  общении,  и  в
общении между различными народами и государствами.

Ты меня спросил, почему я прилетел. Я сейчас рассказал вам историю своей
работы с землянами.  Я прилетел потому,  что у меня не было возможности донести
свою  позицию  до  тех  людей  на  Земле,  которые  могут  реально  изменить  будущее
своего  народа  и  окружающих  стран  в  более  светлую  сторону,  на  более
высоковибрационную линию вероятности в Ленте Времени будущего.

Дело в  том,  что  я еще занимаюсь астральными путешествиями.  И не  просто
астральными путешествиями,  а  астральными путешествиями  в  мир  невоплощенных
Духов, к своему Высшему Я. То, что вы называете Высшим Я, мы называем Духовным
Я. Я не вижу особой разницы между этими названиями. И я, как социолог, смотрю на
развитие  общества  как  на  последовательное  развертывание  тех  событий,  которые
управляются определенными поступками и выбором людей. Я вижу ключевые фигуры,
которые могут повлиять на тот или иной отрезок времени в будущем.

Максим: Какую ключевую фигуру ты решил посетить в Украине?
Ирина: Их несколько.
 
24:15 Гриар Мурати о причине захвата инопланетного корабля землянами.
Максим: Гриар, я сейчас буду задавать вопросы, которые задают нам люди, и



причем их огромное количество. Скажи, пожалуйста, а как могло быть такое, что наши
земные военные могли сбить высокотехнологичный корабль?

Ирина: Я снял защиту.
Максим: А для чего ты снял защиту?
Ирина: Чтобы земляне могли увидеть, что я безопасен, что я иду на контакт, и

смогли  рассказать  об  этом своему руководству.  У меня  был план,  который я  тоже
просмотрел в Ленте Времени. И этот план состоял в том, чтобы выйти в голосовой
контакт во время снятия защиты с корабля антирадарной и фотонной защиты.

Максим: Я хочу попросить: дорогие администраторы, пожалуйста,  почистите
чат от всяких разных высказываний в отношении того, что происходит в Украине и в
России, в отношении специальной военной операции. Почистите, пожалуйста, уберите
в чате весь этот негатив, который льют люди.

 
25:41 Гриар Мурати о психологических манипуляциях.
Максим: Я прошу прощения, Гриар, просто у нас тут происходят события, из-за

которых  ты  прилетел,  и  из-за  этих  событий  люди  просто  превратились  в  собак,
которые готовы друг друга загрызть.

Ирина: Это  созданное  чувство  ненависти,  мести  и  манипуляция  сознанием
путем определенных психологических образов, которые я тоже изучал как социолог.
Можно  перепрограммировать,  перенастроить  определенные  привычки,  которые
встроены  в  мозговые  функции,  и  на  уровне  рефлексов  возбудить  определенные
гормоны при упоминании слов-триггеров. Например, название определенного народа.
Это психологическая манипуляция, она достаточно проста в исполнении, но требует
некоторых временных и финансовых затрат.

Но я хочу сразу обратиться к вам и сказать,  что я слышал о так называемых
земных теориях заговора, о том, что землянами якобы правят темные элиты различного
рода.  Я  хочу  вам  сказать,  что  все  эти  манипуляции  могут  проводиться  с  людьми,
которые  находятся  в  состоянии  разбалансировки  и  закрытия  со  своей  стороны
духовного  канала связи со своим Светом,  со своей духовной частью.  Если человек
находится  в  контакте  с  Высшим  Я,  с  истинным  Светом  Любви  и  благодати
Божественного присутствия, то эти манипуляции невозможны.

 
28:12 Гриар Мурати о данных Ленты Времени по продолжению конфликта.
Ирина: Что касается  Земли.  Я видел по Ленте событий и по тем событиям,

которые происходят в эгрегоре, чем чревато дальнейшее игнорирование этой ситуации
и  политика  невмешательства  и  Межзвездного  Союза,  и  Галактической  Федерации
Света.

Максим: А что, так все плохо у нас дальше впереди по Ленте Времени, как ты
видел?

Ирина: Смотря что ты называешь словом «плохо».
Максим: Какие-то очень негативные последствия могут быть для Земли?
Ирина: Не для всей Земли. Как уже неоднократно сообщалось через различных

контактеров  и  Межзвездного  Союза,  и  Галактической  Федерации  Света,  в  случае
опасности для Земли будет открытый массовый контакт. Приложат все усилия, чтобы
спасти, вывезти всех или большинство людей даже при боевом столкновении с силами
земных армий. Но я в Ленте Времени видел другое, там не было опасности такого рода
для всей Земли.

Максим: А  какая  была  опасность?  Что  тебя  могло  сподвигнуть  нарушить
законы Межзвездного Союза и пойти на этот контакт?

Ирина: Он сейчас о политике будет говорить.



(Гриар Мурати) Я видел, как ухудшилась ситуация за последние шесть месяцев
вокруг  Украины,  в  столицу  которой  я  направлялся.  Я  считаю,  что  изменить  эту
ситуацию  могут  только  те  люди,  которые родились  там  и,  как  могут,  отвечают  за
происходящее.  Но  так  как  они  закрыты  от  ментального,  астрального  контакта,  я
составил план встретиться с ними физически для короткого разговора. Изобразить в их
уме те перспективы, которые рисуются перед их страной, государством и перед всем
народом,  за  который  они  ответственны  перед  Всевышним  в  случае  продолжения
текущей политической линии. Если нужны подробности, я могу объяснить.

Максим: Да, пожалуйста.  Этим ты объяснишь свои мотивы, почему ты даже
пошел на нарушение правил Межзвездного Союза.

Ирина: Я  буду  краток.  Подробности  того,  что  происходило  раньше  и
спровоцировало  сформировавшуюся  ситуацию,  я  могу  тоже  объяснить  по  цепочке
событий. Дело в том, что совсем недавно, буквально месяц назад, когда я в очередной
раз просматривал эгрегоры земных государств, вовлеченных в военный конфликт, мне
стало  известно,  что  одна  из  стран-участников  так  называемого  союза  НАТО
документально одобрила поставки оружия на Украину с элементами радиоактивного
вещества.

Максим: Да,  есть  такое,  с  ядерными  сердечниками  оружие  официально
одобрили.

Ирина: Я  изучал,  что  это.  Изучал  баланс  этого  оружия,  количество  этого
оружия  на  вооружении  различных  армий  мира,  в  том  числе  в  странах  НАТО  и  в
России.

Так  вот.  Я  посмотрел  Ленту  Времени,  когда  узнал  об  этом,  и  увидел,  что
применение  подобного  оружия  вызовет  ответное  применение  уже  со  стороны
российской армии, так как я знаю, что на балансе этой страны есть большие склады,
запасы подобных снарядов. Если это будет так, по Ленте Времени понятно, что более
семидесяти  процентов  вероятности  составляет  массовое  применение  подобных
веществ в ответ. Они будут попадать в определенные места. Постепенно изотопы, то
есть вещества, которые имеют большой период распада в природе, от дождей и таяния
снегов будут смываться в реки.

Максим: Возьми,  пожалуйста,  воды,  Ириш.  Люди  очень  просят,  чтобы  ты
попила.

Ирина: Спасибо.  Он сказал,  что  все  это будет попадать  в почву дождями и
таянием снега. И с помощью потока воды это все будет смываться в реку Днепр и в
Черное море. Вот ты, Максим, разумное и адекватное существо, представляешь, что
будет в Черном море?

Максим: Даже представить боюсь.
Ирина: Ведь  туда  приезжает  множество  людей.  Представляешь,  во  что  оно

превратится?  И  во  что  превратится  та  самая  плодородная  на  территории  Украины
земля, на которой сейчас выращивают множество продуктов питания не только для
самой Украины.

Я хотел рассказать  об  этом последствии тем,  кто  принимает  такие  решения.
Нарисовать им графики, которые я увидел в Ленте Времени. Я хотел задать им простой
вопрос. Дорогие земляне! В любом случае, любой конфликт останавливается в любых
границах,  но  то,  что  будет  потом  с  вашей  землей,  почвой,  черноземом,  водами
останется на многие поколения.

Я хотел предложить им спросить народ, хотел предложить им такой вариант.
Если у вас демократическое государство, где проходят свободные выборы, обратитесь
к  своему  народу  и  спросите,  готовы  ли  они  к  применению  таких  во  многом
экспериментальных типов вооружения? И готовы ли они затем жить на этой земле,



кушать то, что будет из нее расти, и купаться в этих водоемах, и чтобы их дети, внуки,
правнуки делали то же самое.

 
38:00 Гриар Мурати о намерении контакта с украинцами.
Максим: Гриар, хорошая, конечно, идея была, но неужели ты не понимал, что в

такой период времени летишь к стране, которая находится в состоянии войны. Люди
же многие не знают о том, что существуют инопланетяне. Они могли подумать, что это
не летающая тарелка, а какой-то дрон.

Ирина: Я попросил биоробота собрать радиопередатчик, с помощью которого,
уже  сидя  в  своем  небольшом  космическом  корабле,  я  выходил  на  контакт  с
радиопередатчиками,  установленными  в  летательных  аппаратах  воздушных  сил
Украины. Я планировал переговорами показать им, что я прилетел с миром. И чтобы
они показали мне место, где я могу безопасно приземлиться, не привлекая ничьих глаз.
Поэтому я выбрал, естественно, вечер, чтобы не было массового контакта.

Мне Ирина сказала, что задают вопросы, почему именно в Украину. Потому что
там живут люди, которые будут продолжать, по крайней мере, планируют продолжать
жить - я видел это в Ленте Времени - в этой стране и дальше, а значит, рожать своих
детей, внуков. Я хотел к ним обратиться так: те добрые люди из-за большого океана
останутся  там,  в  чистом месте,  а  что  получите  вы?  Территорию,  на  которой будет
десятилетиями  повышенный  фон  онкологических  заболеваний,  пониженного
иммунитета  и  психических  болезней,  потому что,  я  думаю,  об  этом знают и ваши
ученые,  что  даже  слегка  повышенный  фон  радиации  может  негативно  влиять  на
головной мозг.

Максим: Гриар, ты абсолютно все правильно говоришь.
 
40:50 Гриар Мурати о проникновении на Землю.
Максим:  Скажи, пожалуйста, какой размер был твоего корабля, и кто с тобой

был в нем?
Ирина: Со мной был биоробот.
Максим: Один?
Ирина: Да, был один биоробот.
Максим:  А как ты смог проникнуть в атмосферу Земли? Есть же пропускная

система. Межзвездный Союз тебя пропустил, получается?
Ирина:  У  меня  был  многоразовый  пропуск,  который  был  в  бортовом

компьютере корабля и в моем личном чипе в браслете.
Максим: А почему ты не прилетел днем, а ночью?
Ирина: Чтобы меня не увидело множество людей. Не хотел массового контакта,

который потом может вызвать народные волнения.
 
41:44 Гриар Мурати о своем приземлении.
Максим: Скажи, пожалуйста, твоя летающая тарелка разбилась?
Ирина:  Нет, хотя снаряд попал в обшивку.  Не смотря на отсутствие защиты,

она не рассыпалась на части, потому что тот материал, из которого состоит обшивка,
упругий,  но  повредились  некоторые системы  бортового  компьютера  и  микросхемы
корабля.  Для  того  чтобы  мой  корабль  смог  снова  завести  свои  двигатели,  нужен
серьезный ремонт. А сама обшивка осталась целой.

Максим: А где сейчас находится биоробот?
Ирина: Я его оставил внутри, но мне не дают полной информации о том, где он

сейчас.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  как  корабль  умудрился  не  разбиться?  Ты



приземлился  сам?  Мы смотрели  видео,  там  был  горящий  след.  Что-то  взрывалось,
когда он летел, или что это было? Мы видели огромную вспышку в небе на видео.

Ирина:  Да. Это плазменное поле. Дело в том, что оно имеет очень высокую
температуру. И тот снаряд, который попал, стал рассыпаться. Он расплавился, и эти
брызги от него (говорит, что это остатки).

 
43:34 Гриар Мурати о реакции своих контактеров.
Максим: Ты говоришь, что у тебя много контактеров на Земле. А почему они

молчат? Почему никто не оповещает? Почему только мы через Раом Тийана, который
передал нам информацию, занимаемся оповещением этой ситуации?

Ирина:  Я знаю, что и другие говорят (показывает тех, кто еще передавал эту
информацию,  называет  имена  людей,  которые  выходили  с  ним  на  контакт).  Есть
контактеры, которые тоже передавали от меня информацию. С некоторыми сегодня я
общался.

 
44:21  Архангел  Метатрон  о  нежелании  некоторых  контактеров

подтвердить события с Гриаром Мурати.
Максим: Я бы хотел спросить, наверное, все-таки у Метатрона, который здесь

присутствует.  Сложилась  такая  ситуация,  что  многие  контактеры  говорят,  что  этой
ситуации нет, и что все это ложь, выдумки и все остальное. Как нам реагировать на эту
ситуацию?

Ирина:  (Архангел  Метатрон) Как  реагировать  вам  на  ситуацию,  что
информация не подтверждается?

Максим: Да.
Ирина:  Вы  просто  передали  ту  информацию,  которую  у  вас  попросили

передать.  Почему не подтверждают остальные контактеры? Я скажу так:  многие об
этом знают, но у каждого свои собственные мотивы. Гриар говорил о том, что даже его
контактеры отказывались не то, что подтверждать эту информацию, а даже выходить к
обществу  и  говорить  о  том,  что  они  контактируют.  У  каждого  свои  мотивы,  и,
возможно, часто этим мотивом выступает нежелание критики, нежелание попасть под
недоверие, потому что заявление о том, что определенные земные службы не только
повредили, сбили неопознанный летающий объект, но еще и захватили инопланетного
представителя - эта информация неоднозначна.

Некоторые  контактеры  считают,  что,  подтвердив  ее,  они  будут  подрывать
доверие  ко  всей  остальной  своей  информации.  В  том  числе  есть  контактеры,  с
которыми я тоже контактирую как духовное существо, это первая причина. А вторая
причина  -  многие  контактеры,  услышав  причину  прилета  на  Землю  Гриара,  ту,
которую он сейчас вам озвучил, понимают, что эта тема очень острая, политическая и
может  вызвать  шквал  критики  тех  последователей  контактеров,  которые  живут  в
западных странах. Просто эта тема, потому что он летел с определенной политической
миссией.

Максим: Я понял, благодарю.
Ирина: Он не просто летел для того, чтобы связаться, например, с физическими

контактерами  или  чтобы посмотреть  на  Землю.  У него  была определенная  миссия,
связанная с политикой, которая в вашем обществе вызывает острые споры, разногласия
и может привлечь внимание спецслужб.

Максим: Я понял.
Ирина: Некоторые контактеры опасаются, у них страх, даже не страх, а тревога

именно  об  этом.  Они думают  о  том,  как  им доносить  ту  информацию,  которая  не
относится к политическим событиям. Нужно с пониманием отнестись к этой позиции.



Максим: Я понял.
 
48:29 Гриар Мурати о посадке летающей тарелки.
Максим: Гриар,  расскажи,  пожалуйста,  какой  был  размер  твоей  летающей

тарелки?
Ирина: Диаметр на ваши меры был около 17 метров.
Максим:  Около 17 метров.  Скажи,  пожалуйста,  тарелка  приземлилась,  я  так

понимаю, с помощью какого-то луча. Ты же говорил, что ты какой-то луч…
Ирина:  Антигравитационный луч  работал,  поэтому все  замедлилось.  Я этим

лучом после того, как включилось плазменное поле, затормозил тарелку (показывает).
 
49:17 Гриар Мурати о контакте с представителями Украины.
Максим: И получается, что ты все время сидел в тарелке и ждал, пока приедут

украинские военные?
Ирина:  Я же с этой целью и прилетел.  Как я мог избежать контакта,  если я

прекрасно понимал, что сейчас приедут те, кто может меня доставить к тем людям,
которые  могут  своим  выбором  (а  я  мог  бы  дать  им  определенные  рекомендации)
остановить десятилетия определенных негативных событий. И в своем государстве, и в
государствах вокруг, как я уже сказал, Черное море - общее для многих государств.

Максим: Скажи, пожалуйста, с кем ты успел пообщаться на Украине? Были ли
какие-то чиновники, политики, высокие деятели, с которыми ты смог пообщаться на
Украине?

Ирина: Я общался с военачальниками (показывает). Они называли имена. Но к
тем людям, которые находятся непосредственно в законодательной власти, я не попал,
потому что люди, которые там находятся, решили передать меня в другую страну, куда
я не стремился.

Максим: Дорогие друзья, не имеет значения – «в Украине» или «на Украине», в
русском языке можно и так, и так. У нас очень интересная полемика с Гриаром, а вы
пишете  тут  какие-то  вещи о  «в  Украине»,  «на  Украине».  Какая  разница?  Никакой
разницы нет.

Гриар, получается, ты только успел пообщаться с военными на Украине?
Ирина: Да, в том числе с военачальником (показывает высокого человека, уже

пожилого,  слышу имя  «Дмитрий»,  он  с  ним  общался  перед  отправкой).  Он  мне  и
объявил  о  том,  что  я  буду  перевезен  на  самолете  закрытого  военного  типа  в
Соединенные Штаты Америки. Я сказал, что моя цель была именно в стране, куда я
прилетел, но они мне ответили, что свои доводы, которые я сразу же изложил, могу
повторить  высокопоставленным  людям,  высокопоставленным  чиновникам  в
Соединенных Штатах Америки, которые давно мечтали, якобы, о таком контакте.

Максим:  Получается,  что,  когда  тебя  взяли  украинские  военные,  тебе
предложили пообщаться?

Ирина: Я добровольно с ними поехал. Не было задержания наподобие ареста.
 
53:00 Гриар Мурати о биороботе для переговоров и продолжении контакта.
Максим: А почему не послал свою копию, биоробота или еще что-то. Почему

лично решил посетить Землю и Украину?
Ирина:  Биоробот  не  имеет  многих  функций,  которые  имеет  разумный  Дух

(улыбается).
Максим: Я понял.
Ирина: Биоробот всегда ограничен программой, пусть даже самой сложной. Но

в  таких  нестандартных  ситуациях,  как  переговоры  с  инопланетными  существами,



находящимися  на  таком  уровне  развития,  когда  возможно  развоплощение  одних
разумных  Духов  другими  из-за  увеличения  финансового  состояния,  нужен
определенный уровень развития. Когда идешь на переговоры с подобными людьми,
подобными гуманоидами,  нужно всегда  быть  гибким,  изменчивым и понимать,  что
ответить на те доводы, которые тебе будут приводить в ответ. А биоробот не способен
этого сделать, так как он ограничен программой.

Максим: Я понял. Скажи, пожалуйста, как быстро тебя перевезли в Америку и
на чем?

Ирина: На самолете (показывает).
Максим: Куда делась тарелка?
Ирина:  Она вначале оставалась на территории Украины. Потом, уже когда я

был в Соединенных Штатах Америки, ко мне в астральном теле пришел Аштар Шеран,
мы с ним поговорили, и он сказал, что по сигналам от тех микрочипов, микросхем,
которые остались в некоторых приборах летающего межпланетного корабля, понятно,
что ее дислокация изменилась. И как быстро перевезли? Меня перевезли утром 21-го
апреля.

 
55:16 Гриар Мурати о возможности освобождения его инопланетянами.
Максим: Неужели твои друзья, инопланетяне, не могут с помощью технологий

найти тебя и освободить? Христа же освободили, прилетала тарелка, она как-то всех
парализовала,  и  вывели  Христа,  никто  ничего  потом  не  помнил.  Инопланетяне
забирают людей, стирают им память. Неужели нельзя было как-то спасти тебя?

Ирина:  Можно.  Сейчас  здесь  присутствует  Метатрон,  он  в  любом  случае
подтвердит то, что я говорю, так как он тоже просматривал Ленту событий в своем
эгрегоре  (он  является  руководителем  эгрегора Соединенных  Штатов  Америки).  Он
видит,  какие  варианты  есть  в  случае  определенной  спасательной  операции
Галактической Федерации Света  на  ту базу,  где  я  нахожусь  (либо на  похожую).  С
целью определенного влияния на людей, от которых зависит моя физическая судьба,
чтобы они меня освободили.

Но все эти варианты предполагают определенные действия, к которым службы
специального назначения США готовы. У них есть определенные (показывает) камеры
и  автоматические  системы  включения–выключения,  коды  открытия  дверей  и
автоматические системы оповещения, датчики. Меня охраняют не только люди, но и
какие-то компьютерные системы. Конечно, их можно вывести из строя, естественно,
можно  их  отключить.  Но  их  отключение  будет  видно  в  определенном  городе,  в
Управлении, так как пропадет сигнал.

В то время,  когда  определенные гуманоиды Галактической Федерации Света
будут искать вход на базу, как туда войти, как вскрыть кодовые замки, за это время
может  успеть  появиться  на  вертолетах  подмога.  А  если  такой  риск  существует,  и
существует  риск боя  того или иного рода между защищающими базу  землянами и
силами  Галактической  Федерации  Света,  то  вероятность  жертв  большая.  Но  я  не
согласен  с  тем,  чтобы  с  таким  риском  начали  операцию  по  освобождению  меня,
потому что я осознавал, какие последствия могут наступить от моего поступка. Я не
смогу  жить  счастливой  жизнью и  любить  себя,  осознавая,  что  из-за  моего  выбора
погиб хоть один землянин или гуманоид.

 
58:56 Гриар Мурати о приспособлении к условиям Земли.
Максим:  Я знаю,  что  на  Футиссе  совершенно  другая  атмосфера.  Как ты на

Земле себя чувствуешь, в нашей атмосфере, и как ты выживаешь?
Ирина: Мне первые три-четыре дня было очень сложно. Я терял сознание, даже



когда вставал из положения сидя. Я мог потерять сознание. Меня постоянно клонило в
сон.  Когда  я  засыпал,  я  просыпался  от  того,  что  мое  тело  начинает  задыхаться
(показывает, как будто хватает ртом воздух). Да, здесь есть кислород, но очень много
азота в атмосфере. Практически нет более привычного для меня гелия.

Но я начал медитировать, создавать мыслеобразы, направлять потоки энергии
на эфирные матрицы всех своих органов, а позже и всех своих клеток с тем, чтобы они
могли перестроиться под земные условия и сократить свою потребность в кислороде.
Сейчас я чувствую себя не совсем в порядке, но гораздо бодрее, гораздо лучше, чем,
например,  пять  дней  назад.  У  меня  было  состояние,  когда  я  практически  не  мог
подняться на ноги без посторонней помощи сутки. И мне давали дышать кислородом.
Но там все равно не было подходящего соотношения газов.

От  насыщенного  содержания  кислорода  без  уравновешивания  гелием  я
чувствовал  разбалансировку  в  нервной  системе  и  гормональной.  Кроме  того,  ваше
питание  предполагает  некоторые  другие  вещества,  чем  привычные  мне  на  моей
планете.  Поэтому  я  вместе  с  астробиологами  той  базы,  куда  меня  первоначально
привезли,  составлял определенный график,  какие вещества,  в каком количестве  и в
каких дозах должны поступать в мой организм для того, чтобы их исследования путем
различных тестирований и моего тела, и моей психики прошли без помех.

 
01:02:14 Гриар Мурати о своем внешнем облике и образовании.
Максим: А кто ты по образованию?
Ирина:  Я социолог,  кризисный  психолог,  изучал  криминалистику  и  был  на

стажировке на планете преступников в Межзвездном Союзе.
Максим: Скажи, пожалуйста, какой у тебя рост, вес и цвет кожи?
Ирина: Мой цвет кожи белый (показывает).  Цвет волос у меня (показывает)

больше светло-коричневый, если смотреть физическое тело. Глаза у меня не голубые, а
темнее, синие.

Максим: Синие. А рост какой?
Ирина: 2 метра 12 сантиметров.
Максим: Ага. А телосложение худощавое или плотное?
Ирина: Он атлетического телосложения.
Максим: Вес какой?
Ирина: Вес 167 килограммов (он показывает 1-6-7),  если переводить на ваш

вес.
Максим: Понял.
 
01:02:36 Гриар Мурати о контакте с представителями США.
Максим: Скажи, пожалуйста, тебя изначально привезли на американскую базу,

что это за база? Где ты сейчас находишься?
Ирина: (Аштар  говорит)  Я  хочу  обратиться  к  людям.  Мы  сейчас  ведем

переговоры  через  Гриара,  через  других  контактеров  и  других  личностей,  которые
являются земными контактерами, с правительством Соединенных Штатов Америки, с
руководством НАСА, НАТО о тех условиях,  когда Гриар вернулся бы домой. Но я
хочу  попросить  вас  не  предоставлять  в  общий  доступ  определенные  подробности,
которые могут быть расценены как угроза базе, где находится сейчас Гриар.

Максим: Ага. Хотя бы можно рассказать о базе? Кто на этой базе находится,
что у него спрашивали? Какие ультимативные условия?

Ирина: Имеется в виду местоположение.
Максим: Местоположение  ладно,  не  будем.  Я знаю,  что ты был сначала  на

одной базе, а потом на другой.



Ирина: Да, меня перевезли.
Максим: Расскажи,  пожалуйста,  что  они  у  тебя  спрашивали,  о  чем

интересовались на первой базе?
Ирина: (Гриар  Мурати)  Было  очень  много  разговоров,  было  очень  много

людей.  Я  уже  перестал  откладывать  в  памяти  лица  людей,  разговоры.  Но  я  могу
сказать, что спрашивали меня очень категорично и о цели посещения, и о тех базах
инопланетных цивилизаций, которые находятся на территории не только Соединенных
Штатов Америки, но и всей планеты.

Максим: Ты рассказал о базах?
Ирина: Я рассказал об их количестве,  но точные координаты мне запрещено

было давать. Я сказал, что это невозможно.
Максим: Где конкретно расположены, да?
Ирина: Да,  конкретно.  Например,  если я  говорил о  полуострове Крым. Они

особенно интересовались по какой-то причине базой Пикрана, Бурхада в Крыму. Меня
спрашивали и показывали (показывает) компьютер. Показывали на карте, приближали
ее, увеличивали масштаб и просили показать точку.

Максим: И?
Ирина: Я сказал,  что  подобная информация доступна  только тем,  кто имеет

доступ к своему кораблю и бортовому компьютеру, который на ней заложен. Потому
что координат никто из персонала, из космических путешественников не запоминает,
так  как  всеми  передвижениями  на  планетах,  на  Земле  и  в  Космосе  руководит
компьютер  по  заранее  заложенному  в  нем  алгоритму,  в  которые  включены  и
координаты.

Максим: Я  знаю,  что  на  первой  базе  тебе  ставили  какие-то  условия
ультиматума.

Ирина: Да.
Максим: Типа тебя отпустят в случае, если?
Ирина: Да,  был  такой  разговор.  Но  он  даже  был  больше  не  со  мной,  а  с

Аштаром, который приходил в астральном поле, в астральном теле. Мы это называем
«Поле сознания Астрала». Он приходил и больше разговор об этом был с ним, даже
были предложения к Аштару Шерану самому физически прилететь на корабле.

Максим: И что они хотели?
Ирина: Они  хотели  сотрудничества.  Они  узнали  цель  моего  визита,  чтобы

защитить  неродившихся  детей  на  территории  Украины  от  множества  болезней,
которые будут, когда уже все помирятся. Когда уже все забудут и будут праздновать
(праздновать праздники за одним столом и российская, и украинская стороны), а ваши
дети будут кушать то, что взойдет из этой земли, и купаться в этом же море, пока не
распадутся  изотопы.  Я  им  так  и  объяснил.  И  тогда  они  мне  сказали,  что  есть
возможность  это  предотвратить.  Американские  представители  спецслужб  (это  было
видно по их энергетике). Для вас это, как разведка.

Максим: Ага.
Ирина: Тайна какая-то (показывает), тайная, секретная военная служба.
Меня внимательно выслушали и попросили начертить тот график, который я

видел  на  Ленте  Времени.  Я  начертил,  показал,  и  мне  сказали,  что  я  могу  это
предотвратить,  я  попал  как  раз  в  нужное  место.  Я  спросил:  «Каким  путем
предотвратить?» -  и  они мне сказали,  что  я  могу попросить  представителей  своего
мира  о  том,  чтобы  предоставили  такие  технологии,  которые  могут  помочь
восстановить  историческую  справедливость  и  победить  агрессора,  при  этом  не
оставить радиоактивного заражения.

Максим: Они просили технологии для того, чтобы иметь преимущество перед



нашими военными?
Ирина: Не только российскими,  но и  перед восточными (показывает  карту).

Они хотели иметь преимущество не только перед Российской Федерацией, но и перед
Китаем, Сирией, Ираном, Северной Кореей.

Максим: И что вы им сказали по этому поводу?
Ирина: Чтобы были преимущества на планете в целом.
Максим:  Они  хотели,  как  в  старые,  древние  египетские  времена  взять

молекулярный деструктор и порезать все племена, захватив их?
Ирина: Меня  уверяли,  что  первое  же  применение  высокотехнологичного

оружия  на  ограниченном контингенте  войск противника  вызовет желание  властных
структур враждебной страны сесть за стол переговоров. И тогда дальнейшие жертвы
будут предотвращены.

Максим: Ага. А они тебе не говорили, что готова другая сторона сесть за стол
переговоров.

Ирина: Они сказали, что, увидев мощь этого оружия, на которое нет ответа, они
будут сговорчивыми.

Максим: Ага. Я понял.
Ирина: Я им ответил, что даже если так,  то это невозможно. Они спросили:

«Почему?»
После этого они спросили: «Действительно ли я хочу помочь, как это заявляю?»
Я ответил,  что  от  технологий,  которые даны нам Галактической Федерацией

Света,  Всевышним,  не  должна  пострадать  и  выйти  из  воплощения  ни  одна  Душа,
независимо от национальной принадлежности.

Максим: Я  правильно  понял,  ты  соответствовал  правилам  Межзвездного
Союза, и никакие технологии никому не передавались?

Ирина: Нет. Я - социолог, кризисный психолог и не занимаюсь инженерной и
компьютерной деятельностью, направленной на создание технологических цепочек.

 
01:13:02 Гриар Мурати о прошлых воплощениях и своей семье.
Максим: Скажи, пожалуйста, есть ли у тебя семья?
Ирина: Да. (Улыбается.)
Максим: Ты оставил свою семью для того, чтобы прилететь на нашу планету и

остановить этот хаос?
Ирина: У меня есть жена и два взрослых сына, они уже работают на планете

Футисса с вылетами в Космос.
Максим: А  как  они  отнеслись  к  тому,  что  ты  сюда  прилетел  и  пытался

разговаривать с землянами?
Ирина: Они  тревожатся  обо  мне,  но  понимают  мой  выбор,  потому  что  я

говорил  с  ними  о  том,  что  происходит  на  Земле,  о  том,  что  эта  планета  мне  не
безразлична  по  определенным  личным  причинам,  связанными  с  прошлыми
воплощениями.  О  том,  что  это  мой  жизненный  урок,  чтобы  я  мог  способствовать
примирению тех народов, в которых вызвали ненависть друг к другу определенные
олигархические структуры, получающие финансовые преимущества. В том числе и в
отдаленном масштабе, не только сейчас, из-за того, что происходит отторжение одной
из крупных стран с мирового рынка.

Максим: А сколько тебе лет?
Ирина: Земных 628.
Максим: А каков срок жизни?
Ирина: Мы так же, как и представители нашей материнской планеты Бурхад,

можем жить максимальный срок. Бывает 10 и даже 15 тысяч лет, но бывают и те, кто



живет тысячу, две, три. Я сейчас обозначил самый широкий предел, но мы уходим из
воплощения, когда выполним свою задачу.

Максим: Вопросов  столько,  но  все  они  какие-то  не  по  делу.  Сейчас  две
секундочки, я открываю чат «Вопрос-ответ. Прямой эфир».

Ирина: Там спрашивали о прошлых жизнях, может быть?
Максим: Да, кстати, действительно я помню о том, что у тебя прошлые жизни

были на Земле.
Ирина: Да,  потому  что  многие  хотели  узнать.  Мне  тоже  писали  про

воплощения.
Я тоже хочу спросить, мне тоже интересно, потому что я уже виделась с тобой в

Астрале, я к тебе приходила.
Гриар Мурати говорит: «Я благодарю! Я хотел поблагодарить Ирину и Максима

за то, что они, услышав от Раом Тийана о том, что со мной случилось, несмотря на
возможные последствия недоверия и критики,  все же решили массово осветить  эту
историю».

Я не могла остаться в стороне.
Максим: Да,  мы очень  долго решали вообще освещать  эту  историю или не

освещать.  Мы  четко  понимали,  что  этой  историей  мы  понизим  вибрации  многих
землян. Но я понял, что мы в любом случае должны это озвучить. Конечно же, его
поступок неординарен. Особенно с точки зрения инопланетянина. Для нас тем более,
для землян.

Гриар, освети, пожалуйста, мне один маленький момент.
Ирина: Да, о воплощении.
Максим: Да, о воплощении, какие были вообще?
Ирина: Когда  я  виделась  с  тобой  в  Астрале,  спросила:  «Кем  тыл  был  в

прошлом?» Мы просто с ним об этом говорили. Кем ты был в прошлых воплощениях и
помнишь ли это? Ты мне сказал, что ты разговаривал со своим Духовным Я об этом, и
тебе  дали  информацию  о  воплощениях.  Но  не  детальную,  как  это  бывает  при
развоплощении, а о том, кем ты был. Назвали определенные воплощения. Ты сказал,
что, когда придешь на прямой эфир, расскажешь об этом.

Максим: Расскажи, пожалуйста.
Ирина: Расскажи нам.
Максим: Какие у тебя были предыдущие воплощения на планете, и почему это

сыграло большую роль в твоем прилете?
Ирина: Я родился на планете Футисса по земному времени в конце 14 века. До

этого  у  меня  было  воплощение  на  Земле  в  мужчину.  Он  жил  в  девятом  веке  на
территории Византии. При рождении его звали Константином. Он был одним из тех,
кто переводил слова Иисуса Христа на языки славянских народов.

Максим: Ага.
Ирина: В схиме, в монашеском постриге, он известен как Кирилл.
Максим: К сожалению, я…
Ирина: Я поняла, о ком это. Ты, может быть, слышал о Кирилле и Мефодии?
Максим: Да.
Ирина: Вот он был Кириллом.
Максим: Это тот, кто привнес славянскую письменность?
Ирина: Да.
Максим: О, как интересно!
Ирина: Не письменность, а один из видов письменности, которую я создал для

перевода конкретно византийских книг, в прошлой жизни.
Максим: Интересно! А какие еще значимые воплощения были?



Ирина: Еще я был воплощен до этого на планете Эслер. И там я был женщиной,
которая  была  крупным  ученым  биологом  и  изучала  растения,  микроорганизмы  не
только на Эслере, но и на похожих планетах.

А до этого у меня тоже было воплощение на Земле. Я был воплощен в 1 веке,
когда на Земле жил Иисус, и я его лично знаю. Я был воплощен в человеке, которого
звали Иона, и он был отцом апостолов Петра и Андрея.

Максим: Еще раз повтори, что ты сейчас сказал?
Ирина: Ионой он был, отцом Петра и Андрея. Апостолы Петр и Андрей были

братьями. Мы у них были в Израиле, где они жили. Помнишь, в Капернауме?
Максим: Да.
Ирина: Гриар был воплощен в их отца, Иону.
Максим: Ты мне сейчас вообще интересную новость рассказываешь. (Смеется)
Ирина: Вот эти воплощения были у него.
Максим: Очень интересно!
Ирина: Сначала в Иону, потом в эслеровца, потом в Кирилла, а потом…
Максим: В Гриара.
Ирина: В Гриара.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты же общаешься с Аштаром. О, вопрос к Аштару

Шерану я сейчас задам.
 
01:20:59 Аштар Шеран об обсуждении инопланетянами поступка Гриара.
Максим: Аштар  Шеран,  скажи,  пожалуйста,  как  вообще  отнеслась

футиссовская  общественность,  но  я  по-другому  не  могу  выразиться,  к  поступку
Гриара?

Ирина: Вы  знаете,  неоднозначно.  Я  долго  проводил  исследование
общественного мнения. Мы собирались в Галактической Федерации Света в отдельные
советы, и потом на уровне Межзвездного Союза тоже был собран Совет цивилизации
для обсуждения этой ситуации.

Я могу сказать, что было выявлено определенное общество, определенная сеть
на  многих  планетах  Галактической  Федерации  Света  и  некоторых  планетах
Межзвездного Союза, которые были сторонниками точечных открытых контактов (я
не  могу  назвать  их  массовыми)  с  правительствами  Земли  без  их  физической
готовности.

Гриар  был  одним  из  первых,  кто  решил  пойти  на  контакт  именно  в  самую
горячую точку.  Также были группы, которые планировали практически сразу после
этого выйти на точечный физический контакт с руководителями других государств:
Китая, России, Соединенных Штатов Америки и других. Причем с теми, кто не готов к
физическому  контакту,  а  астральные  и  ментальные  контакты  по  причине  их
определенных личных убеждений и блоков заблокированы.

Максим: Народ  требует,  чтобы  сейчас  флот  ГФС  прилетел  и  показался
быстренько  всем  украинцам,  русским,  китайцам  и  сказал:  «Ребята,  прекратить
заниматься этой ерундой!»

Ирина: Это будет массовый контакт. (Улыбается)
Максим: Это будет массовый контакт, нельзя?
Ирина: Это только  вызовет  усиление  военных действий  и подозрение  стран

друг  друга  в  том,  что  они  вступили  в  общение  с  инопланетными  цивилизациями,
которые  встали  на  сторону  определенных  политических  и  экономических
группировок.

(Аштар  Шеран)  Я  вам  хочу  сказать,  дорогие  друзья,  для  чего  нужно  ждать
готовности массового контакта.



Максим: Аштар, так, да.
Ирина: Для чего нужно этого ждать? Для того, что в каждой ноосфере каждой

планеты существуют определенные эгрегоры. Энергетические образования, наполнены
идеями и энергиями тех поколений гуманоидов и плазмоидных цивилизаций, которые
создавали эти эгрегоры. И на каждой планете формируется тот или иной уклад жизни,
который является оптимальным для них. Если какая-то планета резко отличается своим
укладом жизни от  Межзвездного Союза и  Галактической Федерации Света,  то  при
массовом  контакте  и  их  постепенной  интеграции  в  жизнь  Галактики  неизбежно
возникает конфликт.

Максим: Дорогие друзья, если вам нравится наш эфир (нас уже 9 357 человек),
поставьте, пожалуйста, лайк, чтобы этот эфир увидели другие люди. Потому что тема,
которую мы сегодня поднимаем, она очень-очень-очень нужна нашей планете.

Если  вы  действительно  переживаете  за  Гриара,  если  вы  действительно
доверяете  нашему  проекту,  поставьте,  пожалуйста,  лайк  для  того,  чтобы  большее
количество людей присоединилось к тем ментальным высоковибрационным образам,
которые мы можем послать нашему замечательному посланнику Гриару.

Можете поделиться этим видео для того, чтобы ваши друзья тоже это увидели и
присоединились к этому всему.

Я понимаю, что звучит все очень шизофренично. Я понимаю, что многие к нам
относятся  с  недоверием.  Ребята,  но  я  как  руководитель  проекта  три  года  живу  с
инопланетянами. У меня три высших образования, и я не сошел с ума. Я вам точно
говорю. И нет у меня желания вас разводить и нести какую-то чушь и ахинею.

Ребята, поставьте лайк, поделитесь этим видео. Пусть люди знают, что мы не
одни  в  этой  Вселенной.  Пусть  люди  знают,  что  за  нас  беспокоятся  наши
Межпланетные друзья. Ребята, ставьте лайки, делитесь видео. Пусть нас будет больше.
Пусть  знают люди о том,  что есть  даже на других планетах неравнодушные к нам
внеземные цивилизации.

 
1:25:59 Обращение Гриара Мурати к землянам.
Ирина: (Гриар Мурати) Я хочу поблагодарить всех за ваш Свет, Любовь, за то

сострадание  ко  мне  и  к  моей  судьбе,  которую  вы  направили  через  эгрегор
«Кассиопеи». И также я посылаю вам Свет своей Любви и благодарности.

Дорогие  мои  земляне,  вы  -  Божественные  Души,  абсолютно  равные  Душам,
воплощенным на Футиссе, на Бурхаде, на любой другой планете. Мы все дети одного
отца.  Мы  все  находимся  в  его  мире  и  живем  по  тем  законам,  которые  на  Земле
называются кармическими законами.

 Я хочу сказать,  что ни одной минуты пребывания на Земле я не пожалел о
своем  решении.  В  любом  случае  я  понимаю,  что  пошел  против  закона  своей
цивилизации. Но у меня была цель - предотвратить страдания тех людей, тех детей,
которые совершенно невиновны в решениях их предков.

И за  эти  дни  я  говорил  со  многими  людьми.  В  том  числе  говорил  о  своей
планете, о ее истории, о ее становлении, ее государственности. О том, как наша раса
существовала едино на планете с бурхадцами и об истории самого Бурхада. И о его
воинах, я тоже там воплощался, кстати, в то время.

Также  шла  речь  о  духовном  развитии,  о  приоритете  развития  Любви  перед
земными  целями  любыми,  о  духовных  уровнях  и  многом-многом  другом.  И  могу
сказать,  что  я видел по энергетике  сердца тех людей,  которые вступали со мной в
контакт с  подозрением,  с некоторой боязнью, страхом,  в любом случае  уходили от
меня более обновленными, светлыми и верующими в лучшее будущее для себя и своих
детей. Потому что я каждому говорил: «Я готов остаться на этой планете до своего



развоплощения, если это поможет хоть одной Душе осознать себя частицей Бога».
 
01:29:08 Гриар Мурати о вероятности своего освобождения.
Максим: Гриар, ты понимаешь, что тебя не выпустят?
Ирина: Я  знаю,  что  есть  такая  вероятность,  есть  вероятность,  что  будут

приняты некоторые решения о моем освобождении. Также есть вероятность, что они
не будут приняты. Я видел эти вероятности еще до принятия решения о прилете на эту
планету без санкции Аштара Шерана.

И я сейчас, находясь здесь, перед вами еще раз хочу принести самые искренние
извинения Аштару Шерану, как моему начальнику, и всей Галактической Федерации
Света. За то, что я своим поступком определенным образом нарушил их отношения
друг  с  другом.  Нарушил  определенные  отношения  с  теми  контактерами,  которые
раньше были у них на планете Земля. Я поставил Галактическую Федерацию Света
перед выбором: предоставлять ли Земле технологии или оставить меня на Земле.

Я прошу не предоставлять Земле никаких технологий, даже если что-то будет
угрожать моей жизни. Я сейчас говорю это перед всеми. Я прошу Аштара Шерана и
Оалара  Маромса,  который  является  председателем  Совета  общин  по  контактам  с
планетой Футисса, не предоставлять ничего (к чему Земля не готова) в обмен на мою
жизнь.  Потому что моя жизнь равна любой жизни землянина,  который может быть
поражен в агрессивном, искусственно развязанном конфликте.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  какое  тебя  ждет  наказание  в  случае,  если  ты
обратно появишься на Футиссе?

Ирина: Лишение  физических  контактов  с  землянами  до  конца  моего
воплощения,  кроме  астральных.  И,  вполне  возможно,  лишение  возможностей
прилетать в Солнечную систему вообще. Меня могут отправить на Футиссу, я даже не
буду работать на флоте Аштара.

Максим: Подожди, ты даже не попадешь на планету преступников?
Ирина: Если  мой  поступок  не  повлечет  более  серьезных  последствий.

Например, гибели какого-либо землянина из-за того, что он (из-за своей внутренней
агрессии) нападет на меня, и в целях самозащиты я буду вынужден защищаться. Если
из-за  этого  он  будет  выведен  из  воплощения,  меня  могут  отправить  на  планету
преступников.

Максим: Я понял.
 
01:32:30 Гриар Мурати о возможной помощи землян в его ситуации.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  чем  мы,  земляне,  можем  тебе  помочь?  Очень

многие земляне хотят тебе помочь. Мы готовы, но мы не знаем, как и чем.
 Ирина: Я вас прошу, дорогие мои, думайте, сотворяйте только светлые образы,

которые связаны и со мной, и с вами. Они будут повышать ваши вибрации. И я прошу
вас  прекратить  осуждение  друг  друга,  осуждение  тех  контактеров,  которые  не
подтвердили  информацию.  У  них  могут  быть  совершенно  личные  и  понятные  им
мотивы. Они это делают вовсе не из-за негативного отношения ко мне.

Чтобы помочь мне, пусть каждый из вас помнит: в какой бы стране вы ни жили,
на каком бы языке вы ни говорили, с кем бы вы ни контактировали, во чтобы вы ни
верили,  кому  бы  вы  ни  молились  –  у  вас  больше  тех  факторов,  которые  вас
объединяют, чем тех, которые вас разъединяют!

Вам  необходимо  не  просто  помнить  об  этом,  а  говорить  об  этом  другим  и
показывать  своим поведением.  Проповеднику  истины  верят  только  тогда,  когда  он
живет  в  соответствии  со  своими  словами.  Если  вы  будете  показывать  это  своим
поведением:  когда для вас не будет светлых и темных, правых и неправых,  злых и



добрых – все просто будут на разных уровнях восприятия и духовного развития, но с
одинаковым потенциалом как понижения,  так  и  повышения,  тогда  вы поймете,  что
любые конфликты – это уроки этой жизни, которые вы сами назначили себе пройти,
договариваясь в Духовном мире о личностных и межгосударственных столкновениях.

 
01:34:53 Гриар Мурати о своем участии в ретритах проекта «Кассиопея».
Максим: Дорогой Гриар, у нас буквально на днях будет ретрит в Таиланде, мы

с  5  по  18  мая  вылетаем  в  Москву.  Потом  у  нас,  соответственно,  конференция  в
Иркутске, оттуда мы сразу летим в Таиланд. Там будет два потока.

Ирина: Поздравляю. Да, я слушал.
Максим: Скажи, пожалуйста, можем ли мы тебя пригласить, если все, конечно

же, сложится, и все будет хорошо, вечером пообщаться с нашими потоками, которые
смогут  тебе  задать  личные вопросы о  Футиссе,  о  планетах,  о  твоем состоянии?  И
вообще, в принципе, ты же, как ученый, нас изучал?

Ирина: (Гриар Мурати) Я как социолог и как кризисный психолог могу давать
ответы о ваших разных социальных процессах. А также могу проводить специальные
курсы по конфликтологии.

Максим: Как мне хочется с тобой дальше повзаимодействовать,  особенно по
курсу конфликтологии, если честно! Ты знаешь, я желаю на самом деле, чтобы тебя
отпустили. Я, конечно, мало в это верю, зная наши людские амбиции. Приблизительно
понимаю, что такое спецслужбы, и понимаю, что тебя никто не собирается выпускать.
Но я очень надеюсь на то, что все-таки возобладает разум у наших земных людей, и
тебя смогут отпустить.

 
01:36:16 Гриар Мурати о своем разговоре с Иисусом Христом.
Ирина:  (Гриар Мурати) Я в любом случае,  в  любом пространстве  чувствую

себя в Божественном присутствии Света. Когда я чувствую Любовь (Любовь Ирины,
твою  Любовь,  Любовь  каждого  участника  проекта  «Кассиопея»),  я  начинаю
чувствовать  себя  в  такой  же  атмосфере,  как  на  Футиссе.  В  астральной  и
тонкоматериальной.  Я благодарю вас!  Мое сердце навсегда  принадлежит не только
Футиссе, но и Земле, и Эслеру, и всей Галактике, конечно же, Духовному миру.

Я общаюсь также с Иисусом астрально, он знает об этом моем выборе. Но в
отличие от многих Духов, он может не осуждать и не хвалить одновременно, а просто
предоставлять опыт, нейтрально относиться. Иисус именно так и относится.

Он сказал: «Это твой опыт. В любом случае, это твой опыт, твое воплощение, и
тебе решать, как тебе его проживать и куда направлять те энергии, которые тебе дает
Творец Вселенной. Я не могу тебя осудить и не могу тебя восхвалить. Это в любом
случае твой опыт и твоя ответственность перед своей невоплощенной частью и перед
тем уровнем, куда в результате всего ты попадешь, где ты окажешься». Я понял эти
слова.

Я хочу сказать,  что каждую минуту,  пока я буду оставаться на Земле или на
Футиссе,  все  мои  мысли  будут  направлены  на  очищение  вашей  ноосферы,  на
пожелание вам мира, свободы от всех ограничивающих вас убеждений, от ксенофобии
и ненависти, прежде всего, к себе, и к тем, кто вас окружает.

 
1:38:35 Обращение Гриара Мурати ко всем гуманоидам.
Ирина: Помните (я хочу сейчас  обратиться ко всем),  как бы другой человек

себя ни вел – у него такая же красная кровь, как у вас. А красный цвет обозначает цвет
первой чакры – жизненности. А значит, что каждый человек стремится к жизни так же,
как  и  вы.  Жизнь  человека  бесценна.  В  любом  случае  жизнь  человека  –  главный



приоритет.
И насчет предложения о ретрите, о том, чтобы я приходил к вам в Астрале. Да, я

готов  к  вам  приходить  и  давать  разнообразные  ответы,  а  также  вести  какие-то
определенные курсы или статьи, или еще что-либо по вопросам кризисной психологии,
конфликтологии,  криминалистики  частично  и  социологии,  если  это  будет
востребовано. Я в любом случае буду поддерживать с вами общение, независимо от
того, выйду я из воплощения или останусь в нем, так как я бессмертен.

Максим: Я знаю, что Ирина часто с тобой выходит на контакт.
Ребята, следите за информацией ВКонтакте,  потому что там мы выкладываем

информацию о Гриаре. Ирина практически через день либо каждый день контактирует
с ним и описывает, что с ним происходит.

Ирина:  (Гриар Мурати) Я уже обращался через Аштара, но хочу вам об этом
сказать. Я обращаюсь к тем представителям Футиссы, Галактической Федерации Света
– в общем, к представителям Межзвездного Союза, кто желает, возможно, повторить
мой поступок. Я не буду вас ни убеждать,  ни отговаривать – это будет только ваш
выбор.  Но  прежде,  чем  пойти  на  этот  шаг,  вам  нужно  будет  все  взвесить  и
приготовиться к любой реакции.

Я здесь не советчик. Советчик – только ваше сердце.
 
1:40:51 Гриар Мурати об астральной помощи и своих опасениях.
Максим: Гриар,  скажи,  пожалуйста,  к  тебе  после  того,  как  мы  осветили

ситуацию, на астральный контакт выходят земные люди, контактеры?
Ирина: Да.
Максим: Много  начали  выходить?  Потому  что,  допустим,  Эра  пишет.  Она

прямо  интересуется,  подходят  ли  тебе  микроэлементы,  недостающие  для
полноценного питания, которые тебе предложили в Астрале?

Ирина: Да,  бывают.  Я очень  благодарю контактеров  и  их кураторов.  В том
числе  приходят  и  плазмоидные  цивилизации  –  уже  и  земного  типа,  и  солнечные
плазмоиды  приходили.  Мы  обменивались  энергиями.  И,  естественно,  плазмоиды
Галактической  Федерации  Света,  в  том  числе  Световой  Сети  Галактики.  И  даже
приходили представители планеты Гихор.

Они  сотворяют  определенные  тонкоматериальные  копии  недостающих  мне
микроэлементов. И вместе с моими медитациями и теми веществами, которые есть, и
некоторыми  знаниями  о  внутренней  трансмутации  элементов  в  клетках,  я  могу
существовать. Я вам всем благодарен!

Максим: Мы  тебе  благодарны!  Мы  готовы  тебя  поддерживать.  Мы  готовы
нести информацию и пытаться как-то донести до наших людей. Но я боюсь, что все
равно до высших чинов мы не достучимся.

Ирина: Я не опасаюсь развоплощения. Я опасаюсь того, что ту истину, которую
сейчас чувствуют многие люди, они похоронят под суетой своих житейских дел. Это
страшнее, чем развоплощение! Потому что развоплощение обычно и божественно, а
то,  что  человек  уходит  от  истинного  Света,  приносит  потом  ему  страдание  и  те
последствия, которые вы видите на Земле, из-за которых я прилетел.

Максим: Благодарю, Гриар!
 
01:43:05 Аштар Шеран о качестве информации от контактеров.
Максим: Вопрос к Аштару. Очень сложная ситуация с контактерами. Многие

из них говорят, что контактируют с тобой. Но на самом деле информация очень сильно
разнится. Как нам, землянам, понять, ты эту информацию передаешь или нет?

Ирина: (Аштар Шеран) Конечно, можно у меня спросить. Дело в том, что мне



Ирина говорила о некоторых различиях информации, которую даю я ей, и которую
получают другие контактеры. Она может различаться по разным причинам.

Первая причина. Мой образ могут принимать различные существа, в том числе
тонкоматериального плана. Или даже представители моей цивилизации могут назвать
мое имя.  Но из-за трудностей восприятия иностранных,  в том числе инопланетных,
слов через ментальную связь (об этом уже сказал Гриар) контактеры воспринимают его
имя как Аштар Шеран, так как они имеют вибрации моей расы. Это первая причина.

Максим: Как я и думал, что могут приходить другие плазмоидные цивилизации
и представляться тобой?

Ирина: И гуманоиды из его расы. Там тоже есть специалисты по контактам.
(Аштар  Шеран) А  вторая  причина:  действительно  могут  контактировать  со

мной,  но  воспринимать  информацию  в  своей  манере,  своим  языком.  Передавать  и
добавлять. Не то, чтобы добавлять – я это не называю искажением. Окрашивать своим
личным  отношением,  своей  личной  окраской.  Более  или  менее  это  происходит  со
всеми  контактерами,  потому  что  контакт  идет  через  определенные  области  мозга,
связанные с речью, с памятью и т.д. В любом случае информация будет даже от одного
куратора несколько отличаться в зависимости от контактера.

Максим: Да. Все зависит от того, на какой ноте, на каких эмоциях находятся
контактеры.  Если  на  злобе,  ненависти  и  обидах,  то,  соответственно,  они  будут
контактировать с низковибрационными сущностями.

Ирина: (Аштар Шеран) Это еще зависит от эмоционального настроя в данный
момент. Бывает такое,  что у контактера идет разбалансировка.  От этого нарушается
чистота духовного канала, и те высоковибрационные ответы, слова, которые я доношу,
теряются в потоке негативных мыслей. И контактер получает эту информацию, но так
как его настроение, его сердце созвучно другим мыслям, то он откидывает мои и берет
свои.

Максим: Да, берет свои мысли.
Ирина: Это может происходить осознанно и неосознанно.
Максим: Ребята, на самом деле прислушивайтесь к своему сердцу!
Ирина:  Как отличить?  Вы прочитайте  это.  И просто спросите,  мог ли я это

говорить?  Вы  можете  и  сами  поговорить.  В  том  числе  мы  со  многими  из  вас
встречаемся по воскресеньям, когда вы прилетаете ко мне на корабль вместе с Ириной.
Я многих из вас вижу. Вы можете мне задать любой вопрос.

 
01:46:42 Раом Тийан и Аштар Шеран о конфликтах среди контактеров.
Максим: Еще многие пытаются простроить свою значимость, говоря о том, что

Ирина что-то не так говорит. Я точно об этом знаю.
Ирина: Раом Тийан тоже сейчас всех приветствует.
(Раом Тийан) Я знаю, о чем идет речь.  Я хочу сказать,  что,  когда контактер

основывает свой контакт на опровержении контакта другого контактера, это говорит о
том, что он воздействует, пытается создать определенный образ именно у тех людей,
которые получают информацию от этого контактера.  С целью дискредитировать его
для того, чтобы встать на его место.

Максим: Да.  Очень  часто  люди,  которые  занимаются  коммерческой
деятельностью,  занимаются  дискредитацией.  В  плане  Земли  это  считается  для  них
нормальным.

Ирина: (Раом Тийан) Я говорю и всегда говорил всем контактерам о том, что,
если вы не согласны с информацией другого контактера (она вам кажется неправдивой,
неэтичной), то в любом случае это восприятие этого контактера! И специальный (тем
более  перед  камерами)  конфликт  о  том,  что  это  неправильно,  а  ваше  «правильно»



только дискредитирует, в первую очередь, вас самих. Тот, кто становится на позицию
критика,  судьи,  понижает  свои  вибрации,  и  даже  ниже  того,  кто,  возможно,
неправильно передал.

Максим: Особенно те люди, которые отучились у нас в проекте,  пользуются
именами наших кураторов и пытаются дискредитировать наш проект.

Ирина:  Вы можете  сказать  о  конкретном  контактере.  О том,  что  «это  ваше
мнение»,  что  она  или  он  так  передают,  как  вы  понимаете  этот  вопрос,  просто  в
контексте  беседы.  Но  когда  специально,  определенным  образом  проверяются
контактеры  -  это  говорит  о  желании  конфликта,  к  сожалению.  И  даже  когда  меня
приглашают на подобные контакты другие  контактеры (на  разбор того,  что  я кому
сказал), я отказываюсь. Это мнение Раом Тийана.

(Аштар Шеран) Да. Я могу приходить по просьбе контактера,  что-то сказать,
что  сказал  другой  контактер.  Но я  тоже  думаю  о том,  что,  в  любом случае,  здесь
неуместна  публичность.  Это  понижает  вибрации  людей,  которые  начинают
разочаровываться вообще в идее контакта как такового.

Максим: Да. Поэтому, делая акценты на наборе аудитории, на формировании
противоположного  мнения,  зарабатывая  деньги,  они  убивают  всю  веру  в  других
контактеров и в себя тоже непосредственно.

Ирина: (Аштар Шеран) Дело в том, что это может родить осуждение. Если вы
контактер и делаете  видео для того,  чтобы разобрать  контакты другого контактера,
делая акцент на том, что у вас разная информация (любая, мы сейчас не говорим о
конкретностях), значит, вы должны понимать, какой образ вы создаете (свой и другого
контактера) перед зрителями.

Этот образ несет в любом случае (если посмотрит человек, который доверяет
другому  контактеру)  разочарование,  например,  в  вас  или  в  него.  Это  уже  низкая
вибрация, которая пойдет в ваш эгрегор – не в его! Он же смотрит ВАШИ видео. А
если  он  доверяет  вам  и  услышит,  что  тот  контактер,  про  которого  вы  говорите,
неправильно перевел информацию (либо ее вовсе придумал,  либо еще что-то,  либо
ведом спецслужбами – любое) и вместе с вами об этом подумает, вам поверит, у него
может родиться энергия осуждения. Чувство осуждения того контактера, про которого
вы говорите. Что опять же пойдет не в его эгрегор, а в ваш! Потому что он включен в
ваш эгрегор, когда он слышит вас, видит вас, испытывает к вам определенные чувства:
желание смотреть, например, ваше видео.

Если вы понимаете, что информация очень сильно отличается (а у вас единая
аудитория),  и  у  людей  возникает  вопрос  (действительно  такое  бывает,  я  знаю,  и
неоднократно уже было у других контактеров), публичность здесь навредит, в первую
очередь, вам, а не тому контактеру, о котором вы говорили. Если вас так мучит этот
вопрос, что выбивает вас из равновесия, вы можете без всякой публичности связаться с
тем контактером, чьи передачи контакта вас смущают. И гармонизировать этот вопрос
с его Высшим Я, со своим Высшим Я и со своими кураторами.

Максим: Ребята, большое вам спасибо за поддержку проекта!
Ирина: Это Аштар говорил.
Максим: Я благодарю и Аштара, и Раом Тийана, и МидгасКауса, и ЛиШиони,

которые ничего не сказали, и Гриара, конечно же, благодарю!
Гриар, ты меня, конечно, удивил твоим воплощением! Я думаю, что мы попозже

пообщаемся по этому поводу.
Да,  ребята,  всем  большое  спасибо!  Спасибо,  что  смотрите!  Спасибо,  что

доверяете! И даже, если вы услышали, что кто-то что-то говорит не так, не осуждайте!
Просто примите это как восприятие другого контактера.

Ирина: Я тоже хочу всех поблагодарить. И сказать пару слов лично от себя, от



Ирины Подзоровой, от своего Духа, от своего Высшего Я.
Уже неделю происходит эта ситуация с Гриаром, о которой вы все знаете,  и

которая  происходит  в  наших чатах.  Я  хотела  обратиться  ко  всем,  кто  меня  сейчас
слышит. Безразлично, в какой стране вы живете – ко всем обращаюсь, без разницы.

Меня не интересует, в какой стране вы живете, на каком языке говорите, во что
верите.  Меня интересует только возможность помочь вам перейти от более низкого
вибрационного состояния к более высокому. От ненависти – к Любви, от безверия – к
вере. Я об этом неоднократно уже говорила.

Я  хочу  сказать:  у  меня  никогда  не  было  цели  посеять  какие-то  негативные
чувства обиды и ненависти по отношению к любому государству,  будь то Украина,
будь  то  Америка,  европейские  страны,  Китай  и  прочие.  Я люблю всех людей всех
национальностей, всех профессий. Спецслужбы, президенты – все божественные дети.
Я  посылаю всем Свет  своей  Любви!  Еще  раз  повторяю:  я  против  любых военных
действий! Это мое личное мнение. Любых, по любому поводу! Все должно решаться
миром. Посылаю всем Свет своей Любви! 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

